

## Naciones Unidas premia al Observatorio de Medio Ambiente Urbano de Málaga.

El Programa de Naciones Unidas para los Asentamientos Urbanos (UN-Hábitat) que convoca cada dos años los Premios Internacionales a las Buenas Prácticas Urbanas, ha otorgado la calificación de “Good Practices” a los trabajos realizados entre 2000 y 2006 por el Ayuntamiento de Málaga a través del programa de colaboración entre Europa y América Latina, URB-AL y su continuidad a través del Observatorio de Medio Ambiente Urbano (OMAU).

Cerca de 700 propuestas de 88 países fueron presentadas a los Premios, valorados por un jurado internacional presidido por la Universidad de Washington. El conjunto de las prácticas presentadas se refieren a las distintas áreas establecidas en las bases del concurso: desarrollo territorial y urbano sostenible, vivienda, gestión sostenible de los recursos naturales, ciudad y entorno natural y género y lucha contra la exclusión social.



El Alcalde durante la presentación de URB-AL y el OMAU, el pasado mes de marzo

El Ayuntamiento de Málaga ya fue la primera ciudad europea en obtener en 1998 el máximo galardón de “Best Practices” por los “Programas de Mejoras del Medio Ambiente Urbano en Málaga”. El Alcalde, Francisco de la Torre, expreso su satisfacción por la distinción obtenida de Naciones Unidas, y felicitó al equipo de OMAU-URB-AL por la labor realizada durante estos años.

Igualmente realizo una observación sobre la importancia de realizar políticas integradas que conjuguen la configuración de la ciudad y el territorio con la gestión responsable de los recursos naturales, al tiempo que se fomenta la participación ciudadana en el gobierno de la ciudad.



OMAU

El Observatorio de Medio Ambiente Urbano ([www.oma-malaga.com](http://www.oma-malaga.com)) centro de seguimiento de la Agenda Local 21, es así mismo sede del Centro de Documentación del Programa Urbal, proyecto financiado por la Comisión Europea y que recoge más de 200 proyectos desarrollados en los últimos ocho años por más de 1.500 ciudades europeas y latinoamericanas. El documento, así como las imágenes presentadas originalmente a Naciones Unidas esta disponible en la web del OMAU.